

Inicio > Nacional > Cierran planta de **Ecopetrol** por muerte de empleado contagiado de covid-19

NACIONAL

Cierran planta de **Ecopetrol** por muerte de empleado contagiado de covid-19

Por **Diario Digital La Piragua** - 2020-04-13



EL TRABAJADOR TENÍA 49 AÑOS Y PADECÍA DIABETES

La muerte de un trabajador, el pasado miércoles 8 de abril, a causa del coronavirus, obligó a **Ecopetrol** a apagar una de sus plantas productoras de gasolina.

De acuerdo con información suministrada por la petrolera, el empleado tenía 49 años, padecía de diabetes y falleció en la Clínica, Foscal Internacional de Floridablanca, Santander, a donde fue trasladado cuando a finales de marzo presentó complicaciones por la enfermedad.

“Las directivas de **Ecopetrol** y de la refinería de Barrancabermeja tomaron la decisión de apagar una de las unidades principales para la producción de gasolina, denominada cracking UOPII, debido a que todo su personal entrará en aislamiento preventivo”, explicó la petrolera sobre las medidas para estudiar la situación epidemiológica.

Señaló que, para continuar el suministro de combustibles al país, se pondrá en funcionamiento la cracking UOPI, que ha estado apagada durante 20 días y se encuentra en óptimas condiciones de uso y desinfección.

“La refinería facilitó una zona de aislamiento en el Club Miramar con 30 camas para los trabajadores de la planta de cracking UOPII, quienes permanecerán en aislamiento preventivo”, dijo **Ecopetrol**.

Asimismo, indicó que los trabajadores y sus familiares que han requerido atención relacionada con el coronavirus han sido debidamente asistidos y aislados. La asistencia se presta en el hospital de la Empresa en Barrancabermeja y por la red externa, incluidos servicios de tercer nivel cuando ha sido necesario.

Me gusta 9



Artículo anterior

LÍNEA DE CRÉDITO DEL FMI PODRÍA SER ÚTIL PARA EL POS-CORONAVIRUS

Artículo siguiente

\$90 BILLONES EN ALIVIOS MONETARIOS A PERSONAS Y EMPRESAS

Artículos relacionados

Más del autor



\$90 BILLONES EN ALIVIOS MONETARIOS A PERSONAS Y EMPRESAS



LÍNEA DE CRÉDITO DEL FMI PODRÍA SER ÚTIL PARA EL POS-CORONAVIRUS



«JURAMOS DEFENDER LA VIDA PERO JAMÁS ARROJARNOS AL SUICIDIO»: MÉDICO ENVÍA CONTUNDENTE MENSAJE A DUQUE (+ VIDEO)



DIARIO **LA PIRAGUA** La otra opinión

El Diario La Piragua fue creado en Abril del año 2016 por RAFAÉL ÁNGEL GÓMEZ GÓMEZ, ante la imperiosa necesidad de nuevos espacios de opinión y análisis en el departamento de Córdoba, en búsqueda de la verdad por encima de la falacia y los intereses de grupos o personalistas, que venían influenciando la convulsionada realidad violenta en los últimos 25 años del departamento. Motivados por la falta de otros horizontes noticiosos, nació la idea de llevar información veraz y abierta a cada hogar, cada lugar de trabajo y rincón de Córdoba; convirtiéndonos así en #LaOtraOpinión. Hacemos parte del Grupo Empresarial La Piragua, creado el 5 de enero del año 2008 en el departamento de Córdoba, como homenaje al movimiento liberal LA PIRAGUA, fundado en 1970 por un puñado de quijotes y GERMÁN GÓMEZ PELÁEZ, en rechazo a la alternancia política llamada Frente Nacional, el que durante 20 años gobernó a Colombia. Germán Gómez Peláez, fue el primer periodista secuestrado y asesinado en el departamento de Córdoba un fatídico 9 de mayo de 1973.

Contáctanos: diario@lapiragua.co

